



REPUBLIK ÖSTERREICH

Der Bundesminister für Verkehr  
Pr. Zl. 5906/18-1-1976

610 IAB

1976-09-03  
zu 628 IJ

ANFRAGEBEANTWORTUNG

betreffend die schriftliche Anfrage der  
Abg. Kraft, Kinzl und Genossen, Nr. 628/J-  
NR/1976 vom 1976 07 07: "Postamt Andorf".

Ihre Anfrage erlaube ich mir, wie folgt zu beantworten:

Eine bessere Unterbringung des Postamtes Andorf läge grundsätzlich auch im Interesse der Post- und Telegraphenverwaltung. Derartige Vorhaben können jedoch nur entsprechend ihrer Dringlichkeit realisiert werden. Nun bestehen bereits für die nächsten Jahre nach einer im Zusammenhang mit einer Bauzustandserhebung aller Postämter computerausgewerteten Prioritätenliste dringendere Projekte für Postamtsneubauten, da sich andere Postämter in schlechterem Zustand befinden als das Postamt Andorf.

Die Post- und Telegraphendirektion Linz wurde jedoch angewiesen, sich in verstärktem Maße um eine bessere Unterbringung dieses Postamtes und somit um eine Verbesserung der postdienstlichen Verhältnisse in Andorf zu bemühen. Die bisherigen Anstrengungen in dieser Richtung blieben allerdings erfolglos. Ob und wann das Postamt in ein geeignetes Mietobjekt verlegt wird, kann daher noch nicht gesagt werden.

Wien, 1976 08 27  
Der Bundesminister:

(Erwin Lanc)